

Protokoll der Sitzung des Vorstandes des IPZV Landesverbandes Weser-Ems e.V.

Fachbeirat im Pferdesportverband Weser-Ems e.V.

3. Sitzung 2006 am 27. Juni 2006

Sitzung des um eingeladene Ortsvereinsvorsitzende erweiterten Landesvorstands

Anwesende : Günther Sauer, Hanna Kuhtz, Hendrik Wichert, Susanne Brengelmann,
Hendrik Gepp, Kirsten Hofmann, Sabine Böckmann, Gabriele Gründing
Claudia Temmeyer, Karl Poprawa u. Petra Poprawa

Entschuldigt: Bernd Ahlers, Gaby Kollmeyer

Beginn 19:50 Uhr, Ende 23:15 Uhr

Schriftführung

Das Protokoll der 2. Sitzung 2006 wird genehmigt.

Berichte aus den Ressorts

Jugend

Hendrik Gepp berichtet über einen Antrag des Dachverbandes IPZV auf einmalige Förderung und Bezuschussung für ein Kadermitglied des Landesverbandes die Kosten für die Teilnahmen am Feif Youth Cup teilweise zu übernehmen. Die Gesamtkosten belaufen sich auf 535,- € Hierin sind die Startgebühr, Unterbringung und Vorbereitung enthalten. Da es sich gleichzeitig um ein Mitglied des Bundeskaders handelt hat sich der IPZV bereit erklärt 200,- € zu übernehmen. Des Weiteren wird vom betroffenen Ortsverein eine Bezuschussung in Höhe von 135,- € erfolgen, so dass ein Antrag auf Übernahme der verbleibenden 200,- € durch den Landesverband erfolgt.

Da es sich um eine einmalige Förderung handelt wird der Antrag nach kontroverser Diskussion mit 7 Stimmen angenommen. Das Geld wird unter Angabe des Verwendungszweckes (Namensvermerk des Kadermitglieds) an den IPZV überwiesen. Die Mutter des Kadermitgliedes wird durch Hendrik Gepp unterrichtet, dass zukünftig der Landesverband im Vorfeld zu fragen ist, wenn erwartet wird das er sich an Kosten beteiligen soll.

Der Vorstand des Landesverbandes entscheidet, dass Bedürftigkeit nicht generell unterstützt wird. Anträge auf derartige Zuschüsse müssen rechtzeitig im EINZELFALL und im VORAUS erfolgen.

Das Kadermitglied Caroline Lewandowsky verlässt den Kader wegen Nichtleistung der Kaderbeiträge und Nichtteilnahme an Pflichtturnieren. Des Weiteren wird sie von der Teilnahme an Turnieren des Landesverbandes bis zur Zahlung der ausstehenden Beträge ausgeschlossen.

Mit einstimmigem Beschluss des Vorstandes wurde der Kaderbeitrag für 2006 auf 100 € und für die Kadermitglieder, die beim 2. Training in den Kader aufgenommen wurden, auf 70 € festgelegt.

DJIM

Der Tagesordnungspunkt DJIM wird ohne Einspruch vorgezogen.

Karl und Petra Poprawa berichten über den Planungsstand,

- Beim Sponsoring von Prüfungen (je 200,-€) fehlen noch viele Sponsoren
- Es sind 14 Richter eingeladen und 3. Sprecher.
- Die Verpflegung wird vielfältig und abwechslungsreich erfolgen.
- In der Ausschreibung ist ein Fehler bei der Gehorsam A – C erfolgt.
Eine Benachrichtigung hierzu erfolgt auf der Homepage IPZV und des OV Lingen.
- Gesamtkostenschätzung beläuft sich auf ca. 70.000,--
- Einnahmeschätzung auf ca. 68.000,-- €
- Es wird festgestellt, dass sich der Sportbereich nicht aus den Nenngeldern finanzieren kann.

Unterstützung DJIM

Karl Poprawa beantragt eine finanzielle Unterstützung durch den Landesverband. Nach eingehender Beratung wird einstimmig folgende Vereinbarung getroffen: Der Landesverband übernimmt die Schleifenkosten in Höhe von ca. 550,-- € Günther Sauer wird als Vorsitzender des Landesverbandes ein Grußwort schreiben und der OV Lingen stellt seine Anlage für ein Kadertraining zur Verfügung.

Kadermitglieder sollen als Ansprechpartner für Hilfestellung auf der DJIM zur Verfügung stehen und ein Kaderfoto wird im Programmheft veröffentlicht. Die Druckvorlage muss bis zum 5.7.06 vorliegen. .

Sport

Susanne Brengelmann berichtet über Bewegung im Richtwesen, die in Folge der Richtertagung in Österreich aus der internationalen Ebene erfolgt.

Genannt wurde insbesondere die strengeren Ausrüstungskontrollen, z.B. Maulkontrollen auch nach Altnarben und Verwarnungen für grobes Reiten.

Sie informiert, über die Suche nach einem neuen Bundestrainer, da Marliese Grimm ihr Amt niederlegt.

Susanne Brengelmann zeigt sich sehr irritiert über ein ihr vorliegendes Fax, indem die Nord-Meisterschaft des IPZV Nord (Osterbyholz) massiv beworben wird. Unklar ist im Vorstand warum eine Verunglimpfung der Norddt. Meisterschaft erfolgt, obwohl diese im Vorfeld durch den Betreffenden unterstützt wurde.

Angeregt wird, dass im Herbst mit den anderen Sportwarten gemeinsam erarbeitet werden soll, was in Hinblick auf die Norddt. Meisterschaft erwartet wird, (?)z.B. Wünsche der Vorstände zur Veranstaltungsgestaltung, Terminabsprache hinsichtl. der Veranstaltertagung . Um ein Meinungsbild festzustellen wird Günther Sauer diesen Punkt im Länderrat ansprechen. Günther Sauer soll aber hier noch auf ein Signal von Susanne Brengelmann warten.

Karl Poprawa weist daraufhin dass bei Verbandsturnieren an die Verbandsstrukturen gedacht werden soll, und diese auch als Qualifikationen gesehen werden könne.

Der Vorstand ist sich einig das der Kontakt zum LV Hannover/Bremen verbessert werden soll. Der Vorstand soll über Günther Sauer eingeladen werden, um über eine gegenseitige Belebung der Turniere, gegenseitige Unterstützung z.B. Niedersachsenmeisterschaft und Meinung zur Norddt. Meisterschaft zu beraten.

Bewerbungen der OV um die Ausrichtung von Meisterschaften sollen bis Ende September an Susanne Brengelmann erfolgen.

Freizeit

Hendrik Wichert berichtet über das Dritteltreffen in Kaufungen, wo unter anderem angeregt wurde das Hestadagar wieder aufzunehmen und einen Antrag auf Änderung der FIPO zur Rückkehr der Klasse Sport D auf Freizeit zu stellen.

Weitere Punkte sind die Ernennung von Herrn Bremeyer als Beauftragter für Reitwege im Dachverband und der Hinweis auf die Richtlinie für Islandpferdehaltung.

Folgende Aktivitäten finden statt:

- ein Sternritt zur Deutschen Meisterschaft.
- der Orientierungsritt Esterwegen am 10.09.2006 Eine Einladung geht an alle OV und Freizeitwarte der Landesverbandes.
- am 21.-23.9.2006 die Nds. Freizeitmeisterschaft Streekermoor

Informationen zu diesen Veranstaltungen werden auf der Homepage veröffentlicht.

- Landesverbandsoffene Ritte sollten veröffentlicht und von den OV gemeldet werden, da eine Prämierung des größten stattgefundenen Rittes erfolgen soll.

Öffentlichkeitsarbeit

Hanna Kuhtz erläutert die Aktualisierung der Homepage. Der Kontakt zur Zeitschrift Pferdeforum verläuft aus ihrer Sicht weiterhin gut, während der Kontakt zur Zeitschrift DAS ISLANDPFERD eher zurückhaltend ist, da die OV hier selbst den Kontakt halten.

Informationen zu Veranstaltungen werden soweit gemeldet zeitnah auf der Homepage eingestellt.

Zucht

Kirsten Hofmann berichtet über die Züchtersversammlung auf dem DIZ. Das dort angekündigte Referat zum BLUP System fand eigentlich nicht statt. Der Text des Referates wird in Englisch auf der Homepage veröffentlicht. Sobald eine Übersetzung vorliegt wird diese auch ins Netz gestellt.

Zur Züchterfortbildung am 08.07.2006 liegen ihr z.Zt. 21 Anmeldungen vor. Die voraussichtlichen Kosten werden durch das Budget gedeckt.

Im September soll ein Fohlenbrennen / Fohlenbeurteilung mit Jolly Schrenk stattfinden. Dies ist natürlich abhängig von der Anzahl der gemeldeten Fohlen.

Kasse

Sabine Böckmann berichtet, dass die Sponsorengelder für den Jugendkader in Höhe von 720,- € eingegangen sind.

Weitere Tagesordnungspunkte

Jugendarbeit + Kaderneuformierung

Hendrik Gepp berichtet über eine Anfrage bzgl. der Aufnahme von Jugendlichen in den Kader. die zwar einem OV im LV angehören, aber nicht im Bereich des LV wohnen. Da der Kader zurzeit vollständig besetzt ist wird das Thema auf eine spätere Sitzung vertagt.

Claudia Temmeyer stellt für den IPOL einen Antrag auf Bezuschussung der Jugendförderung in Höhe von 200,- €

Da der Auftrag auf eine breiter angelegte Jugendförderung auf der Delegiertenversammlung erteilt worden ist, aber ansonsten noch keine Anträge aus den OV vorliegen, diskutiert der Vorstand über die Höhe Bezuschussung und Vergaberichtlinien.

Sabine Böckmann wird beauftragt die Höhe der zur Verfügung stehenden Mittel zu ermitteln. Zukünftig soll ein fester Betrag für die Jugendförderung geschaffen werden und die Anträge

der OV sollen zu einem bestimmten Zeitpunkt gestellt werden. Zurzeit gilt als Leitlinie der Eingang der Anträge.

Hendrik Gepp erarbeitet Vorschläge zu den Regularien, was unter nachhaltiger innovativer Jugendarbeit als förderungswürdig angesehen werden soll.

Verschiedenes

Aufgrund der fortgeschrittenen Zeit werden die nicht abgehandelten Tagesordnungspunkte vertagt. Um allen Ressorts die Möglichkeit einzuräumen, ausführlich berichten zu können soll die Aufführung der Ressorts auf den kommenden Tagesordnungen im Rotationsverfahren erfolgen.

Die nächste Sitzung des Vorstandes wird ***am 29.08.2006 um 19:30 Uhr im Gasthof „Schlatsburg“, Bramscher Allee 111 in 49565 Bramsche stattfinden.***

Gezeichnet

Gabriele Gründing

Gabriele Gründing
(Schriftführerin)

Günther Sauer

Günther Sauer
(1. Vorsitzender)